

Unendlich traurig nehmen wir Abschied von

Othmar Wespe-Strässle

4. Januar 1940 bis 8. Juni 2018

Othmar liebte Menschen und deren Geselligkeit. Ob Bätzimatt, Reisen oder Ausflüge, dafür war Othmar immer zu haben und glücklich dabei. Wir sind traurig und erinnern uns an viele schöne Momente, die wir mit Othmar verbringen durften. Wir vermissen Dich und Deine aufgestellte Art.

Wir vermissen Dich

Brigitte Wespe-Strässle, Gattin
Verwandte
Freunde
Bekannte

Traueradresse

Brigitte Wespe-Strässle
Seefeld 1
8716 Schmerikon

Die Gedenkfeier für Othmar findet am Freitag 15. Juni 2018 um 10.00 Uhr in der Pfarrkirche Schmerikon statt. Wir besammeln uns direkt in der Kirche. Die Urnenbeisetzung erfolgt zu einem späteren Zeitpunkt im engsten Familienkreis.

Das Fürbittegebet ist am Donnerstag 14. Juni 2018 um 19.00 Uhr.